



Projektwoche zum Motto „BUNT“

Wir blicken auf eine erlebnisreiche Projektwoche zurück, die kurz vor den Sommerferien stattgefunden hat. Schülerinnen und Schüler konnten aus über 40 „bunten“ Angeboten ihr Projekt wählen.

VON Ursula Mitgau-Brandt (Text) |
FOTOS / GRAFIK: NGO; T. Kämpfer

Ein buntes Motto für eine bunte Schule

Angeboten wurden jahrgangsübergreifende Projekte aus unterschiedlichen Bereichen wie z.B. Naturwissenschaft, Sport, Musik, Kunst, Geschichte, Literatur, Theater u.v.m.

Auch Schülerinnen und Schüler führten selbstständig Projekte für ihre Mitschülerinnen und Mitschüler durch.

Am letzten Vormittag der Projektwoche konnten wir eine „bunte“ Präsentation der Projektergebnisse erleben.

Schülerinnen und Schüler können sich auf die nächste Projektwoche 2027 freuen.

